

# Wiedersehen mit Marlene

Ihre Deutschland-Tournee im Mai 1960

---



Frankfurter Rundschau, Frankfurt, vom 18.05.1960

## Marlene Dietrichs Gastspiel erregt wieder die Gemüter

**Wiesbaden, 17. Mai (Eig. Bericht).** Das überdimensionale Reklameplakat, das vor der Wiesbadener Rhein-Main-Halle für ein Gastspiel Marlene Dietrichs am 22. Mai wirbt, wurde in der Nacht zum Dienstag durch Unbekannte überklebt. Mit einem großen Papierstreifen war die Aufschrift „Ich schäme mich, eine Deutsche zu sein“ angebracht worden.

### „Ich hasse diese Frau“

Vor dem erfolgreichen Auftreten Marlene Dietrichs im Düsseldorfer Schauspielhaus war es in der Nacht zum Montag zu einem Skandal gekommen: Ein 18 Jahre altes Mädchen spuckte der berühmten Diseuse ins Gesicht, als die Künstlerin gerade, den zahlreichen Schaulustigen zulächelnd, ihr Hotel verlassen wollte.

„Ich hasse diese Frau, die Deutschland im Kriege verraten hat“, sagte das Mädchen einem Journalisten. Marlene-Fans versuchten, das Mädchen nach der Tat anzugreifen, doch das junge Ding hatte sich eine „Leibgarde“ von baumlangen Burschen mitgebracht.